

## 和歌山公務労協が「公契約条例の制定に向けた学習会」を開催(5/29)



講演を行う神奈川県地方自治研究センターの勝島事務局長

和歌山公務労協は、5月29日（火）19時から、和歌山県勤労福祉会館「プラザホープ」において、公契約条例の制定に向けた学習会を開催した。この学習会は、和歌山公務労協第6回総会後に実施したもので、各構成組織から約70人の参加者があった。

学習会では、「公契約条例制定に向けて何が必要か—私たちの課題を考える—」と題し、公益社団法人神奈川県地方自治研究センター事務局長の勝島行正氏から講演をいただいた。勝島氏からは、全国的な条例制定に向けた状況や公契約条例の基本的な内容、制定にいたる背景、特徴点、課題等について説明があった。最後には、公共サービスの質と安全を確保するとともに、ワーキングプアをなくし、地元経済の活性化や持続可能なまちづくりに寄与するためにも、公契約条例の制定を実現しようと訴えられ、参加者は理解を深めることができた。今後とも、各構成組織において学習を深めるとともに、連合和歌山における「政策・制度要求と提言」の取り組みと連携を図ること等、条例制定に向けて推進していくことを確認し集会を終えた。